

## Verrissima reprend la miroiterie Orazio

by Les Echos - lundi, février 01, 2021

<http://correspondances.fr/verrissima-reprend-la-miroiterie-orazio/>

**La PME mosellane se rapproche des marchés de Nouvelle-Aquitaine et s'enrichit de technologies complémentaires.**

Verrissima a finalisé mi-décembre la reprise d'Orazio, PME prospère de 25 salariés pour 5 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2019. Respectivement implantées à Goetzenbruck, en Moselle, et à Pont-du-Casse, dans le Lot-et-Garonne, les miroiteries Verrissima et Orazio étaient géographiquement fort éloignées, mais leur culture familiale semblable et leur maîtrise pointue des technologies verrières a facilité le rapprochement est-ouest.

Verrissima, qui emploie 160 salariés dans ses sites et agences du Grand Est et réalise 16 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2020, a finalisé mi-décembre la reprise d'Orazio, PME prospère de 25 salariés pour 5 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2019.

Son frère Samuel s'est établi près d'Agen pour diriger le nouveau site de production du groupe.

### Argenture artisanale

Créé dans la vallée verrière de la Moselle en 1923, Verrissima réalise 40 % de son chiffre d'affaires grâce aux portes d'entrée et aux fermetures sécurisées et décoratives en verre.

La fourniture de cuisines, placards et éléments de salles de bains au groupe alsacien Cuisines Schmidt représente un tiers de son activité, le solde se répartissant entre verres spéciaux et marché du luxe.

L'entreprise a conservé le précieux savoir-faire de l'argenture artisanale, qui confère au verre réfléchissant un éclat incomparable. Elle met cette technique, devenue rare, au service des cristalliers et joailliers lorrains Lalique, Daum et Saint-Louis.

### Découpe à jet d'eau

Créé en 1975, Orazio détient 3.200 mètres carrés d'atelier, et fournit, entre autres, le groupe Optimum, spécialiste des portes de placard et des verrières. Il dispose d'équipements technologiques de pointe, dont un système d'impression céramique qui incruste les motifs dans la masse du verre et un centre de découpe à jet d'eau autorisant les formes les plus complexes.

Verrissima s'apprête ainsi à élargir à la fois son offre et ses marchés. Le groupe mosellan compte relancer son développement commercial à Toulouse et à Bordeaux tout en confortant son outil de production. Il engage 2 millions d'euros dans la construction d'un nouvel atelier de 3.000 mètres carrés à Goetzenbruck et prévoit des investissements industriels supplémentaires en 2023.